

CLUBES

El Osasuna logra un mayor beneficio de lo esperado tras reestructurar su deuda con la Hacienda Foral

G.G.R.
1 oct 2015 - 20:19

El CA Osasuna empieza a levantar cabeza. El club navarro, que celebró este miércoles su asamblea general de socios compromisarios, ha aprobado el balance y la cuenta de resultados de la temporada 2014-2015. Además, también aprobó un presupuesto de 10,2 millones de euros para el presente ejercicio, lo que supondría una caída de dos millones respecto a los ingresos contemplados para la última campaña, en la que se obtuvieron 4 millones de plusvalías por traspasos.

Durante el pasado ejercicio, el club ha logrado un mayor beneficio del esperado, ya que de la previsión de 3 millones de euros se ha pasado a un resultado neto final de 4,3 millones de euros. Se desconoce la evolución de cada una de las partidas presupuestarias, ya que Osasuna no ha colgado en su página web toda la información relativa a los acuerdos de la asamblea.

Esta noticia positiva se ha producido en un ejercicio fiscal marcado por la reestructuración de su deuda con la Hacienda Foral y el relevo en la junta directiva. Hace unos días, el Gobierno de Navarra presentó el borrador del acuerdo entre el club y Hacienda para regular dos expedientes de aplazamiento de la deuda del conjunto navarro por más de 20 millones de euros que tendrán un plazo de 30 años para su devolución.

A causa de esta ayuda el club navarro deberá hacer una auditoria externa de entre 2005 y 2014, entregar un plan de viabilidad que contemple un proyecto empresarial, plan operativo de recursos humanos y técnicos, plan de marketing, análisis de rentabilidad financiera, económica y patrimonial, inversiones y su financiación, y situación fiscal.

Hay que recordar que estas son las primeras cuentas de la nueva directiva encabezada por el presidente navarro Luis Sabalza, que ha defendido su gestión y ha tranquilizado a los socios ya que "Osasuna es el club más auditado del mundo. La deuda está perfectamente controlada y está perfectamente señalado cómo se va a pagar. Si el

club se mantiene en Segunda División con estos ingresos, tendríamos la deuda pagada en 7-8 años sólo con el 25% de los derechos televisivos", tal como recoge el *Diario de Navarra*.

Por su parte, el gerente del club Ángel Ardanaz ha asegurado que "la deuda con los jugadores va a quedar cancelada en noviembre" tras el cobro del segundo pago de ayuda al descenso. El directivo también ha explicado que 4,1 millones de euros han sido garantizados por La Liga a todos los clubes de la Liga Adelante.

Sobre su estabilidad, el contable del club, Juan Ramón Lafón, señaló que el coste de la primera plantilla es de 3,2 millones de euros, por los 5,8 millones de la temporada pasada. "Creemos que en nueve meses hemos conseguido estabilizar al club y queremos asentarnos en Segunda División".